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２４日（木）、２時間目に３年生、３時間目に５

年生で、算数の指導主事訪問がありました。３年

生は「円（図形）」、５年生は「少数や整数を分数

で表す」授業を、南教育事務所仙北出張所の小田

長指導主事さんにご覧いただき、放課後に研修会

を行いました。

指導主事さんからは、どちらの授業についても、

子どもたちが意欲的に課題に取り組み、伸び伸び

と自分の考えを表現しながら学び合っている姿や、

わかりやすいノートづくりなどに関して、おほめ

の言葉をいただきました。

また、課題として、豊川小学校と一緒に取り組

んでいる事の質を向上させること。子どもたちに

対して、もっと親切にすべきこと・不親切にすべ

き点があることなどを具体的に説明していただき、

最後に、「閉校・統合に向けて、豊岡小学校の子ど

もたちのプライドをさらに育ててほしい」とエー

ルを送ってもらいました。

何年、何十年と学校の先生をやっていても、他

の人に気付かされることがありますし、わかって

いても思うようにできないことがあります。今回

のような勉強や研修を生かし、あるいは一つのき

っかけとしながら、子どもたちに「○○先生が学

級担任でよかったなぁ」と思ってもらえるよう、

これからもがんばっていきたいと思っています。

【３年生の授業の様子】

【５年生の授業の様子】

指導主事訪問 算数

「秋の全国交通安全運動」期間（９月２１日（月）

～３０日（水））の９月２３日（水）～２５日（金）

の間、ＰＴＡ校外指導部の皆さんに学校前の横断

歩道で街頭指導を行っていただきました。

朝のお忙しい時間にもかかわらず、ご協力いた

だいた皆さん、本当にありがとうございました。

【秋の全国交通安全運動 街頭指導の様子】

大仙市教育委員会が作成に取り組んでいた「大

仙っ子お家でスタディＤＶＤ」が完成し、先日、

学校に届けられました。

このＤＶＤは、学校が臨時休校になった時に、

子どもたちが自宅学習教材として使用するために

作成されたものです。大仙市内の小・中学校の先

生たちが協力して作成したもので、１年生の国語

は、本校の先生たちが作成したものです。臨時休

校になった段階で配付することも考えましたが、

できるだけ多く活用してほしいという願いを込め

て、本日の配付となりました。

学校には、全学年のＤＶＤの予備がありますの

で、もし、「他の学年のＤＶＤを見てみたい」「コ

ピーして自宅に置いておきたい」という方がいら

っしゃいましたら、貸し出しますので、連絡帳等

でお知らせください。

このＤＶＤを通して、家庭学習の

内容が充実し、勉強の楽しさを味わ

ってくれることを期待しています。

２８日（月）がんばりタイム、１０月６日（火）

に行われる「なべっこ」の縦割り班ごとの打合せ

会を行いました。一つの班が一つの教室を使って、

当日のメニューや持参するものについて、６年生

大仙っ子お家でスタディＤＶＤ

街頭指導 ありがとうございました！

なべっこ 打合せ会



がリーダーシップをとりながら確認し合いました。

今年の「なべっこ」は、新型コロナウイルス感

染防止のために…

・調理中はマスクを着用する ・大声を出さない

・かまど付近や食べる時など、密を避ける

・加熱していないものは食べない

・栗や芋を焼いて食べることは今年度行わない

・各班の盛り付けは手袋を着用した一人だけ

・他のグループのものを食べない などの、約束

事を決めて行うことにしました。当日の天気に、

期待したいものです。

【縦割り班 打合せ会の様子】

２８日、学校のお隣で果樹園を営んでいる熊谷

徹さんから、本校の子どもたちと職員全員に、リ

ンゴとナシのプレゼントがありました。

先週、「リンゴとナシを、収穫に来てください」

という連絡があったのですが、雨が続くなど、行

くことができないでいたところ、わざわざ袋に入

れて、学校まで持ってきてくださいました。いつ

も、ご迷惑おかけして、本当に申し訳ありません。

お目にかかる機会がありましたら、是非、保護

者の皆さんからもお礼を言っていただければ、あ

りがたく思います。よろしくお願いします。

【今年も、リンゴとナシをいただきました！】

２６日（金）午後６時半から、本校の閉校に向

けた２回目の記念行事部会が開催されました。お

忙しい中、また、天候の悪い中、お集まりいただ

き、ありがとうございました。

以前にもお知らせしてありますが、閉校記念式

典後に計画していた「豊岡小学校を語る会（酒席）」

が中止になったことを受け、子どもたちの記憶に

残る新しい行事を考えてくれています。この日は、

リンゴとナシをいただきました！

第２回 記念行事部会

事前に準備する用具類、前日・当日の動き、雨天

時のことなどについて打ち合わせを行いました。

本校の子どもたちのために、大変なご難儀をお

かけすることになりますが、どうか、よろしくお

願いします。

【記念行事部会（２回目）の様子】

２８日、午後６時半から、４回目の豊岡小学校

閉校記念事業実行委員会を開催しました。実行委

員長さんのあいさつ後、記念式典当日のタイムス

ケジュール（案）を確認するなどしました。

各部会からの報告内容をお知らせします。

◎総務部（記念碑）

・記念碑の土台作りは終了した。

・記念碑に刻む｢豊岡小学校｣の文字は、県議

会議員の小山緑郎さんに書いていただいた。

・この後、正式に業者に発注し、完了となる。

◎記念誌部

・子どもたちの学校に対する「思い出」「感謝

の気持ち」を書いて載せることにした。

・「短歌の会」からも寄稿していただく。

・小学校の昔の写真をお貸しいただきたい。

◎記念式典部

・前日や当日の役割等を、後日、集まって決

めていく。

・感謝状の贈呈式を行う。

◎記念行事部

・除幕式後、風船をとばす準備を進めている。

【第４回 閉校記念事業実行委員会の様子】

先週、第４９号「とよさか」を発行しましたが、

４ページ（裏面）の校長の題が「寄付できる子供」

とありますが、正しくは「寄与できる子ども」で

す。お詫びして、訂正します。

訂正のお願い

第４回 実行委員会 報告


